

# *La justice britannique refuse au Venezuela l'accès aux réserves d'or de la Banque d'Angleterre*

---



Photo : Venezolana de Télévision.

Londres, 29 juillet (RHC) La Justice britannique s'est prononcée en faveur de la 'directive ad hoc' de la Banque Centrale du Venezuela, nommée par l'ancien député Juan Guaidó, refusant au gouvernement vénézuélien l'accès aux tonnes d'or qui restent retenues à la Banque d'Angleterre.

La décision a été prise ce vendredi par le juge Sara Cockerill de la Haute Cour de Londres, qui, après un procès de quatre jours qui s'est achevé le 18 juillet dernier, a jugé que les arrêts de la Cour suprême du Venezuela (TSJ) ne sont pas valides qui ont annulé la nomination de ce conseil, par Guaidó, parce qu'il

n'y a pas de base légale pour le faire au Royaume-Uni.

Cockerill n'a pas autorisé l'équipe de l'ancien député opposant, qui s'est autoproclamé inconstitutionnellement "président chargé" en 2019, à accéder aux réserves d'or, bien que le conseil d'administration désigné par l'ancien député soit considéré comme valide et reconnu par le gouvernement britannique comme président légitime.

Se prévalant de cette reconnaissance, Guaidó demanda à la Banque d'Angleterre de ne pas permettre au gouvernement de Nicolas Maduro d'avoir accès à l'or et nomma une 'directive ad hoc' de la BCV pour prendre le contrôle de ces ressources. (Source/RT)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/294972-la-justice-britannique-refuse-au-venezuela-lacces-aux-reserves-dor-de-la-banque-dangleterre>



**Radio Habana Cuba**